

Donnerstag, 29. Juni 2023, Hersfelder Zeitung / Lokales

Farbenfrohe Werke zum Thema Ge- fühle

Bebraer Schüler stellen Bilder in der Bad Hersfelder Sparkasse aus

VON SUSANNE KANNGIESER



Farbenfroh: Jugendliche der August-Wilhelm-Mende-Schule in Bebra präsentieren ihre Kunst. Begleitet wurden sie von der sozialpädagogischen Mitarbeiterin Silke Noll (links) und Klassenlehrerin Verena Pfannkuch. Foto: august-wilhelm-mende-schule/nh

Bad Hersfeld/Bebra – Kunst trifft Seele: Sechs Jugendliche der August-Wilhelm-Mende-Schule in Bebra stellen ihre Kunstwerke zum Thema „Gefühle“ aus. Zu sehen ist die Ausstellung noch heute in der Hauptstelle der Sparkasse in der Dudenstraße in Bad Hersfeld,

Die in Acrylfarben gemalten Bilder ergänzten die Schüler der Berufsorientierungsstufe mit Fotos, die sie im Internet zum Thema recherchierten und

ausdrückten. „Ich war traurig, als mein Hase gestorben war“, steht unter dem Gemälde eines 16-Jährigen. Düster sind die Farben, ein Foto zeigt einen Menschen, der gekrümmt an einer Wand lehnt. Aus einem Auge tropfen Tränen. Man kann sich hineinversetzen in das schmerzliche Vermissen.

In einem anderen Exponat knallen die Farben, explosiv springen sie aus der Mitte heraus. Partytime ist angesagt. Und auch hier kann der Betrachter die Aussage des Schülers „Ich bin glücklich, wenn Party ist“ auf Anhieb nachvollziehen.

Ach ein Ausschnitt aus dem immerwährenden Geburtstagskalender ist zu sehen, den die Schülerinnen und Schüler aller Altersstufen unter dem Motto „50 Jahre unsere Schule – Deine Schule“ produziert haben. Zum 50-jährigen Bestehen der Schule mit den Schwerpunkten körperliche und geistige Entwicklung im Landkreis Hersfeld-Rotenburg im vergangenen Jahr geben die Kunstwerke einen Einblick, wie Schülerinnen und Schüler Lernen und Erleben verstehen.

„Kinder malen das, was und wie es ihnen gefällt. Manchmal nehmen sie die Impulse und Angebote ihrer Lehrer wahr, manchmal auch nicht. Aber Malen ist für sie immer ein Ausdruck ihrer Empfindungen, ihrer Persönlichkeit oder von etwas Erlebten. Wir Erwachsenen müssen es nur erkennen können“, sagt Schulleiterin Yvonne Brunk.

Auf einem Tisch inmitten der Rotunde stehen Pappmaché-Figuren, die an die französisch-schweizerische Malerin und Bildhauerin Niki de Saint Phalle erinnern. Sie wurden von den Jungen und Mädchen der Kunst-AG hergestellt.

Den Geburtstagskalender kann man zum Preis von acht Euro in der August-Wilhelm-Mende-Schule in Bebra erwerben.